

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA III DIVISION

El Granollers y el Tarrasa, aunque por la mínima, sucumben en sus desplazamientos

Resultados de la pasada jornada

Catarroja—GRANOLLERS	3—2
Sueca—TARRASA	2—1
San Andrés—Tortosa	5—0
Constancia—Reus	3—2
Acero—Segarra	3—0
Igualada—Mataró	2—3
Baleares—Játiva	3—0
Júpiter—Manacor	5—2
Sans—San Martín	4—1

En cuanto al San Andrés—Tortosa, en diferentes ocasiones, al comentar la valía y los méritos del conjunto ribereño, siempre hemos convenido en que el Tortosa, de jugar en su propio campo o de hacerlo fuera no parece el mismo. Allí, en su estadio de las riberas del Ebro, alentado y animado constantemente por su público, excesivamente fanático, jugando con su peculiar dureza y brusquedad, van ganando cuantos partidos disputan. Fuera, en sus desplazamientos, faltados de aquel ambiente tan propicio, no pudiendo desarrollar aquel juego que les es peculiar, todo aquel conjunto se desmorona y así vemos, muy naturalmente, como encajan goleadas tales como la que sufrieron en San Andrés.

Parece que el Sans se ha recuperado del todo. Su victoria indiscutible frente al San Martín así lo confirma. Es mucho equipo el San Martín para marcarle cuatro tantos y sin embargo lo lograron los sansenses con todo merecimiento.

El Mataró le pudo al endeble Igualada. Con su victoria los costeños le han pasado al Granollers en la clasificación.

Excesiva encontramos la derrota sufrida por el Segarra en Sagunto. Parece ser que el Acero se ha recuperado algo pero no obstante, repetimos, consideramos demasiado abultado el resultado desfavorable de los de Vall de Uxó.

Normales en cierto modo los encuentros disputados en Pueblo Nuevo, Inca y Mallorca.

Tampoco pudo en esta ocasión puntuar el Granollers. Trasladóse el equipo a Catarroja, faltado de varios titulares y según referencias jugó un buen partido particularmente en el segundo tiempo. El 3 a 2 aunque adverso, que señalaba el marcador al finalizar el encuentro dice bastante en favor de los muchachos que defendieron los colores del Granollers, si tenemos en cuenta las goleadas encajadas recientemente en aquel campo por equipos de reconocida clase y además por las circunstancias nuevamente por la actitud parcialista a favor del once casero del director del encuentro, que durante el partido ocurrieron.

En Sueca

SUECA 2
TARRASA 1

Sueca. — Existía en esta ciudad gran expectación por ver actuar al Tarrasa, equipo que consiguió vencer el pasado domingo al líder del grupo y confesamos que nos ha defraudado. No sabemos si salió en plan de estrella, pero es el caso que aun teniendo un gol en contra no profundizó en sus ataques y fué preciso que el segundo gol del Sueca se produjera para que forzara un poco su delantera e intentara lograr los dos puntos para sus colores. Pero era ya un poco tarde, ya que a pesar de estar todos sus hombres dentro del terreno del Sueca, no pudieron con la cerrada defensa que de su marco hicieron los jugadores locales.

En la primera parte, a pesar del dominio pero sin peligrosidad, del Tarrasa, su hombres no tiraron ni una sola vez a gol, y as pocas intervenciones que tuvo Moll fueron salidas que hizo para arrebatar el esférico a los delanteros, que continuamente se pasaban el balón. El Tarrasa se encaprichó en cargar el juego a su extremo izquierda, haciéndolo siempre por alto, lo que favoreció a la defensa local. Termina el primer tiempo sin funcionar el marcador.

A la reanudación del juego, el Sueca ve que le puede al Tarrasa. Jugando todos sus hombres con gran entusiasmo, dominando a este equipo y a los 14 minutos la delantera hace una "melee" ante la puerta de Rico y Samuel consigue batiarlo y a los 23 minutos un balón bombeado sobre puerta por Alcañiz se convierte en gol en un exceso de vista del portero.

Momentos después consigue el Tarrasa su único gol.

Alineaciones:

Tarrasa: Rico, Carbonell, Casas, Nolla, Poll, Badía, Corselles, Gracia Gaju Fargas y Argelés.

Sueca: Moll, Eduardo, González, Vendrell, Ferrer, Iranzo, Pinazo, Alcañiz, Samuel, Albert y Colomer.

Arbitró, bien, Verdú.

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
San Andrés	22	16	2	4	83	31	34
Tortosa	23	15	1	7	81	36	31
Játiva	23	14	1	8	65	37	29
San Martín	23	13	3	7	63	45	29
TARRASA	23	12	4	7	68	44	28
Mataró	23	13	2	8	55	44	28
GRANOLLERS	23	13	1	9	74	46	27
Segarra	23	12	3	8	54	35	27
At. Baleares	23	11	3	9	59	59	25
Manacor	23	10	4	9	39	35	24
Reus	23	10	4	9	53	59	24
Catarroja	23	11	2	10	50	61	24
Júpiter	23	11	0	12	48	56	22
Constancia	23	9	2	12	68	68	20
Sans	23	6	3	14	29	62	15
Acero	23	4	3	16	30	80	11
Igualada	23	3	4	16	36	73	10
Sueca	22	1	2	19	17	99	4

Las notas más destacadas de esta jornada favorable a los equipos que jugaban en campo propio, a excepción del Mataró que resultó vencedor en Igualada, han sido la primera victoria alcanzada en lo que va de campeonato por el Sueca frente al Tarrasa y la goleada encajada por el Tortosa en el campo del San Andrés.

El Sueca que hasta el pasado domingo, salvo los dos empates registrados en su campo jugando contra el Sans y el Constancia, no había podido ganar a ninguno de los equipos que le habían visitado y menos aún en sus desplazamientos, logró en su encuentro jugado con los egarenses hacerse con los dos puntos. El Tarrasa que ocho días antes se apuntaba un meritoso triunfo, al vencer en sus dominios a un San Andrés, líder del Grupo, veñase derrotado precisamente por el linterna roja del mismo Rudo golpe moral para los muchachos que prepara Miró, ese tropezón sufrido ante un equipo, por lo que pudimos verle cuando pasó por nuestro campo de deportes, digno y merecido colista de la clasificación.

BELVE